
Protokoll vom 05.08.2015 

A - Anwesend  NA - Nicht Anwesend  NB - Nicht besetzt 
stimmberechtigte Mitglieder 

F AS A Anne Kuhnt F ME NA Tom Torgau 

  NA Jolande Walther   A Rudi Preis 

Ersatzvertreter: NA Norma Brecht Ersatzvertreter: NA Anja Kunze 

  NA Laura Lettrari   NA Stefanie Penzel 

F Bau A Martin Fuhrmann F Medien A Marcus Klöppel 

  NA Susann Torfstecher   NA Martina Schneider 

Ersatzvertreter: NA Lucas Jeziak Ersatzvertreter: NA Caroline Schmunck 

  A Pauline Richter   A Carina Nick 

F EIT NA Marvin Becker F WiWi A Jessica Winkler 

  A Jan Darius   NA Margarita Cajamarca 

Ersatzvertreter: NA Yannik Rauer Ersatzvertreter: NA Julia Smiletzki 

  A Michael Roßberg   NA Stephanie Papst 

F IMN NA Lisa Möller 

  A David Lepach 

Ersatzvertreter: NA Artem Pokas 

 NA Anne Matthes 

Referate 

Ausl. 
Studierende 

A 
NA 

Tommy Reichel 
Jolande Walther 

Öffentlichkeitsarbeit NA Lisa Möller 

Eins, Null -- NB Ökologie & Verkehr NA Killian Peisker (Co) 

Finanzen A André Bogun Soziales A Tommy Reichel 

Hochschulpolitik A Nele* Günther Sport  
NA 

Sebastian Jäger 
Jolande Walther 

Inklusion -- NB Studium und Lehre A Marcus Klöppel 

Kultur NA 
NA 
NA 

Laura Lettrari 
Viktoria Koske 
Wiebke Pohl 

Technik NA 
NA 
 

Haiko Hertes 
Marvin Haagen 

Sprecher A 
A 

Paul Hösler 
Tom Sperschneider 

Veranstaltungen NA 
A 

Nadja Zschunke 
Martin Schröder 

 

Gäste: 

Sven Kaspers - EIT 



Protokoll vom 05.08.2015 

 

 

Datum   05.08.2015 

Beginn:  19:16 Uhr 

Ende:   Uhr 

Raum:   G330 

Sitzungleitung: Tom Sperschneider  

Protokollant:  Haupt: Matthias Jahn 

Neben: Jan Darius 

 

 

1. Allgemeines 

1.1. Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit 

 

Der Studentenrat ist mit  9 von 14 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig 

 

 

1.2. Ergänzungen/Genehmigung der Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird (in der geänderten Fassung) mit 9/0/0 Stimmen angenommen 

angenommen 

 

1.3. Protokoll vom 01.07.2015 

 

Protokoll mit 6/0/3 Stimmen angenommen 

 

1.4. Nächster Sitzungtermin 02.09.2015 16.00 Uhr 

  Anfrage zur Anwesenheit 14 Tage vor der Sitzung 

 

 

 

2. Informationen 

2.1. Sprecher_innen 

- Wahlanfechtung zur Prodekanswahl im Fakultätsrat ME (Wahlausschusstreffen) 

- Urteil zu allgemeinpolitischen Aussagen eines AStA: http://www.verwaltungsgericht-

osnabrueck.niedersachsen.de/portal/live.php?navigation_id=19717&article_id=13564

8&_psmand=129 

25.07.2015: 7. LSR-Sitzung in Mittweida 

- neuer KSS-Sprecher: Paul Hösler 

- geplante Änderung zum WissZeitVG als positiv empfunden (Verbesserung 

der Regelung für befristete Stellen für wissenschaftliche Mitarbeiter) 

- neue KSS-Flyer, mit Bitte um Auslegung 

- nächste LSR-Sitzung am 19.09.2015, in Li 211 von 10:00 - 17:00 Uhr 

- Rücktritt vom Amt des StuRa-Sprechers (Paul Hösler), zwei Emails dazu 

 

 

 

http://www.verwaltungsgericht-osnabrueck.niedersachsen.de/portal/live.php?navigation_id=19717&article_id=135648&_psmand=129
http://www.verwaltungsgericht-osnabrueck.niedersachsen.de/portal/live.php?navigation_id=19717&article_id=135648&_psmand=129
http://www.verwaltungsgericht-osnabrueck.niedersachsen.de/portal/live.php?navigation_id=19717&article_id=135648&_psmand=129
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02.09.2015: Treffen von Staatsminister Gaul 

 

- mit den Studierendenvertretungen im SMWK - 10:00 bis 12:00 Uhr 

(bei Interesse Nele Rückmeldung geben) 

- nextbike Konzept wurde von dem Semesterticketausschuss  

abgelehnt -> Vertrag wurde abgelehnt 

 

2.2. Fachschaftsräte 

 

Architektur Sozialwissenschaften 

Nächste Sitzung: TBA 

eigentlich nichts Neues, außer der Erstifahrt. 

 

Bauwesen 

Nächste Sitzung: Dienstag, 29.09.2015, 14:30 Uhr, G330 

Herbstgrillen am 14.10.2015 

 

Elektrotechnik und Informationstechnik  

Nächste Sitzung: Ende September 

Erstifahrt Planung mit Medien 

Wiedereröffnung der Cafeteria im Oktober als Aufenthaltsraum 

 

Informatik, Mathematik, Naturwissenschaften 

Nächste Sitzung: Mittwoch, 19.08.2015, 19:00 Uhr, Z125 

 

 

Maschinenbau und Energietechnik 

Nächste Sitzung: Termin noch ausstehend 

Im Prinzip nichts neues, außer Planung Ersifahrt 

 

Medien 

Nächste Sitzung: TBA 

Erstitage werden geplant 

 

Wirtschaftswissenschaften 

Nächste Sitzung: TBA 

Es gibt nicht viel Neues. Bildungsfahrt nach Ausschwitz und Erstitage werden geplant 
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2.3 Referate 

Ausländische Studierende  

- Unschöne Konfliktlage zur Begleichung von Rechnungen 

Interkulturelle Tage 

 

Eins, Null 

- Sponsoringstand 2.125€ 

- Bis auf eine Anzeige alle eingetroffen 

- Deadline für Termine 15.08.2015 

- Letztes Jahr ca. 1700€ 

- Auflage: geringer als letztes Jahr (2300 Stück) 

- Erstibeutel kommen Später 

- Sind zum aktuellen Zeitpunkt (21.08.2015) kurz vor Druckfreigabe 

 

Finanzen 

- Sparkasse will Kontoführungsgebühren, hat diese auch schon abgebucht. Nach 

einem Gespräch kam raus, dass man einen Grundpreis von 8,40€ für jedes Konto 

und 1,50€ pro Beleg zahlen muss. Werde den Vorstand anschreiben und zumindest 

um eine Ermäßigung bitten 

- Könnte der Wechsel des Kreditinstituts helfen?  

- Möglicherweise, aber Ortsnähe, 4-Augen-Prinzip etc. müssen gegeben sein 

- eventuell Online-Banking 

 

 

Hochschulpolitik 

- die HoPo-Werbungskarten liegen in den FSR-Fächern und im StuRa aus 

- letzter LandessprecherInnenrat (LSR): 

- es wurde ein neuer Sprecher gewählt: Paul Hösler 

- neues Wissenschaftszeitvertragsgesetz (betrifft studentische/wissenschaftl. 

Hilfskräfte), u. a. Mindestanstellungszeit für 3 Monate (Antrag der CDU/SPD 

im sächs. Landtag, einstimmig angenommen, hat aber nix mit der 

Novellierung des WissZeitVG zu tun!)  

- Miriam Pflug wird für den Systemakkreditierungspool vorgeschlagen 

- Tommy Reichel wird als Vorsitz Ausschuss Soziales in der KSS ein 

Positionspapier für soziale Belange erstellen 

- Die ChemSa hat sich kritisch zum HEP2025 geäußert: Die angestrebte 

Studierendenzahl von 95.000 sei unrealistisch 

- Ein Student der Uni Leipzig klagt vor dem Verwaltungsgericht, weil seine 

Krankschreibung für eine Prüfung nicht anerkannt wurde 

- Die KSS unterstützt die Klage der Leipziger Studentin gegen die 

Studiengebühren für ausl. Studierende, will jedoch kein Vernetzungstreffen 

mit dem Aktionsbündnis gegen Studiengebühren 

- Es gab eine lange Debatte zur Quotierung im Akkreditierungspool, nach einer 

Gender-Quotierung soll nun eine FH/Uni-Quotierung eingeführt werden 

- der nächste LSR ist am 19. September ab 11 Uhr in der HTWK Raum Li211 

- alle Studierenden eingeladen sich über die Arbeit des LSR  zu 

informieren 

- am 02.09.15 ist Nele ins SMWK eingeladen 
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Inklusion 

- keine neuen Entwicklungen 

 

Kultur 

- Lea Schorling würde gerne im Referat mitmachen, Vorstellung zur nächsten Sitzung 

- kommendes Semester ist in Planung: 

- erste Flimmersession zur Erstiwoche (zur Einstimmung auf Leipzig “Als wir 

träumten”) 

- insgesamt 8 Flimmersessions (Filme werden demnächst online abgestimmt) 

- 1 Theater-/Museumsbesuch im nächsten Jahr 

- Ideen: Weihnachtsfeier im HfTL Club Stecker, Workshops (Dinge selber machen)   

- Werbung soll verstärkt werden 

 

Carina Nick: 

- Weihnachtsfeier für wen? Nur StuRa oder alle Studierende? 

 

Tom Sperschneider: 

- Der Größe nach vermutlich nur StuRa und FSRä  

   

- Kritik am Referat bezüglich der Terminlegung: Bitte nicht mittwochs! 

 

Öffentlichkeitsarbeit 

- nicht anwesend 

 

Ökologie und Verkehr 

- nicht anwesend 

 

Soziales 

- Gespräch mit der Sozialberaterin des StuWe zwecks Kooperation 

- Sozialberatung soll an HTWK kommen, tendenziell Mittwochs 

- Sozialerhebung vom StuWe: Auch an HTWK soll sie jetzt endlich stattfinden 

- Infoveranstaltung für Studierende mit Kind(ern) und solchen die es werden wollen 

 

Sport 

- nicht anwesend 

 

Studium und Lehre 

- einige Beschwerden in Bezug auf Prüfungszeiten und Abgabetermine, Es wurde 

Hilfe Geleistet 

- Medientechniker haben Probleme mit Fremdsprachenbewertung 

- Filmaufnahmen während mündlicher Prüfung, um Beisitzer zu ersetzen 

Nele Günther: 

- Aufklärung ist wichtig  

 

Jan Darius: 

- Ersticoaches wollen die Prüfungsordnung mit den Ersties bearbeiten 
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Technik 

- nicht anwesend 

 

Veranstaltungen 

- Verweis auf Antrag 

 

2.4 Gremien 

 

Haushaltsausschuss 

- hat nicht getagt 

 

Senat 

- tagt zusammen mit Hochschulrat am 23.09.2015 

 

Verwaltungsrat 

- nichts neues 

 

QM- Konferenz 

- 14.10.2015 

 

IT- Ausschuss 

- hat nicht getagt, Termin TBA 

 

AK Code of Conduct 

- keine neuen Entwicklungen 

 

AK Image Up 7! 

- Keine neuen Entwicklungen 

 

 

GO Antrag Feststellung der Beschlussfähigkeit 

mit 10 von 14 Beschlussfähig auch für ⅔ Beschlüsse 
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3. Anträge 

3.1. Antrag Mitgliedschaft im StudentenRat 

- Hintergrund: keine klaren Regelungen zur Mitgliedschaft (FSR-

Vertretung/Referate/Sprechies/…) 

- Paragraf legt Mitglieder fest 

- Michael: Stimmrecht für ReferentInnen? 

- Paul: Nein, ist durch diesen Antrag nicht vorgesehen. Stimmberechtigt sind 

die Entsandten der FSRä 

             

 

Antragstext: 

Der StuRa möge beschließen, den folgenden Paragraphen in die Grundordnung einzufügen: 

„§ 7 Mitgliedschaft im Studentenrat 

    

(1) Der Studentenrat setzt sich aus folgenden Mitgliedern zusammen:    

            

 a)  Sprecher des Studentenrates gem. § 23 Abs. 1 der Wahlordnung  

    

 b)  Vertreter der Fachschaftsräte gem. § 20 Abs. 1 der Wahlordnung  

        

 c)  Ersatzvertreter der Fachschaftsräte gem. § 20 Abs. 1 der Wahlordnung 

          

 d)  Referenten gem. § 24 Abs. 1 der Wahlordnung    

            

 e)  Co-Referenten gem. § 24 Abs. 1 der Wahlordnung i.V.m. § 8 Abs. 11 der 

Grundordnung“    

        

Alle weiteren Paragraphen werden diesem neuen Paragraphen nachgestellt. 

    

Damit einhergehend soll der § 1 Abs. 2 der Geschäftsordnung von 

    

„Als Stimmberechtigte werden im Folgenden die Mitglieder des Studentenrates bezeichnet 

(§ 6 der Satzung der Verfassten Studierendenschaft)“ 

    

in 

    

„Als Stimmberechtigte werden im Folgenden die Mitglieder des Studentenrates nach § 8 der 

Grundordnung bezeichnet“ 

    

geändert werden. Alle weiteren Unstimmigkeiten in den Ordnungen des Studentenrates, die 

durch den Einschub eines neuen Paragraphen in der Grundordnung entstehen, sollen 

demnach angepasst werden und dem Plenum zur Abstimmung vorgelegt werden.  

 

Abstimmung: 10/0/0 => angenommen Damit wird der §7 in die Grundordnung 

eingearbeitet 
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3.2. Änderung der Geschäftsordnung - Klärung “Anträge zum 

Verfahren” 

- Klärung, wer berechtigt ist, GO-Anträge zu stellen, vorgesehen, 

dass nur Mitglieder berechtigt sind 

- Matthias: Eventuell auch Stimmrecht für alle Mitglieder über GO-Anträge 

- Sven: Eventuell Antragsrecht für Nicht-Mitglieder 

- Paul: Gerne später anfügen 

- Michael: Führt das vielleicht zu zusätzlichen Komplikationen, wenn es Gruppen 

unterschiedlicher Berechtigung gibt? 

             

 

Antragstext: 

    

Der StuRa möge beschließen, einen neuen Absatz 2 in den § 5 der Geschäftsordnung 

    

„(2) Anträge zum Verfahren können ausschließlich durch die Mitglieder des Studentenrates 

nach § 7 der Grundordnung gestellt werden.“ 

    

einzufügen.  

   

Abstimmung 07/0/03 => abgelehnt! Änderung der GO bedarf einer ⅔-Mehrheit! 

 

 

3.3. Aufwandsentschädigung Laura Lettrari 

Der StuRa möge beschließen, Laura Lettrari für den zusätzlichen Aufwand zum KUK!-

Festival eine einmalige AE in Höhe von 100€ zu gewähren. 

 

Abstimmung: 8/0/2 => angenommen damit wird Laura zeitnah eine AWE ausgezahlt 

bekommen. 

 

3.4. Aufhebung Sperrvermerks Referat Veranstaltungen 

          

Der StuRa möge beschließen den Sperrvermerk auf Topf 36 (Veranstaltungstechnik) 

aufzuheben. 

- Matthias: Wie viel ist noch drin? 

- Ca 700 €. 

- Matthias: Sperrvermerke haben Sinn, auch hier. 

- Sven: Möglichkeit, Sperrvermerke ab einer gewissen Summe zu geben? 

- ab bestimmter Höhe müssen Kostenvoranschläge eingeholt werden (siehe 

SächsHaushaltsordnung), eine Untergrenze gibt es nicht.  

Abstimmung: 5/3/2 => angenommen 
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3.5. Antrag “Spende” ABS 

 

 

Antragstellerin: Cornelia Günther 

 

Antrag:  

Der StuRa möge beschließen, den Sperrvermerk auf Topf 17 „Hochschulpolitische 

Aktivitäten“ für 100€ aufzuheben, um das Aktionsbündnis gegen Studiengebühren (ABS) bei 

der Klage einer Studentin in Leipzig gegen die Studiengebühren für ausländische 

Studierende zu unterstützen. 

 

Begründung: Niemand mag Studiengebühren. Akademische Bildung sollte allen Menschen 

zugänglich sein. Eine Unterscheidung nach sozialem Milieu, finanziellem Hintergrund oder 

sogar nach Nationalität verstößt gegen die Menschenrechte und stellt eine Diskriminierung 

rassistischer Natur da. 

Dass es in anderen Ländern Studiengebühren gibt, die auch HTWK-Studierende zahlen 

müssen, ist zwar ärgerlich, aber kein Grund, sich als Hochschule genauso unfair zu 

verhalten. Man sollte mit gutem Beispiel voran gehen. 

Nach Deutschland zum Studieren zu gehen, ist eine kostspielige Angelegenheit. Die 

Anreise, Unterkunft und Verpflegung, Studienbedarf etc. sind unter Umständen viel teurer 

als in dem Land, aus dem die Menschen kommen. Trotzdem wird die weite Reise mit allen 

bürokratischen Hürden in Kauf genommen, denn Deutschland hat den Ruf, besonders gute 

Ausbildungen im Ingenieurwesen oder für musische Tätigkeiten anzubieten. 

Aber wäre es nicht schön, wenn nicht nur „reiche“ Familien die Chance haben, ihrem Kind 

eine gute Ausbildung zu finanzieren? 

Global betrachtet ist der Kampf gegen Studiengebühren sogar Entwicklungshilfe, denn der 

Wachstumsfortschritt oder der Wiederaufbau eines Landes ist nur mit guter Bildung möglich. 

Hintergrund: Das Sächsische Hochschulfreiheitsgesetz (SächsHSFG) lässt den 

Hochschulen in Sachsen die Möglichkeit offen, Studiengebühren bei Studierenden aus dem 

Nicht-EU-Ausland zu erheben. Die Leipziger Hochschule für Musik und Theater (HMT) 

erhebt als einzige Hochschule in Sachsen diese Gebühren, und zwar in Höhe von 1800€. 

Eine Studentin der HMT hat nun gegen diese Studiengebühren vor dem Leipziger 

Amtsgericht geklagt. Das Aktionsbündnis gegen Studiengebühren (ABS) unterstützt die 

Studentin, indem die Kosten der Klage übernommen wurden, und bittet um finanzielle Hilfen, 

um die Rechtskosten zu decken. 

 

Anmerkung: Im Topf 17 „Hochschulpolitische Aktivitäten“ waren zu Beginn des 

Haushaltsjahres 2.000 €. Bisher wurden davon 378,50 € ausgegeben, das heißt, es sind 

noch 1621,50 € vorhanden. 
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Michael Roßberg: 

- Hintergrund, warum diese Gebühren nur an der HMT 

 anfallen 

 

Nele Günther: 

- Weil hohe Kosten für musische Schulen, evtl. Reaktion auf sächsische 

 Kürzungen 

 

Paul Hößler: 

- Land hat es Hochschulen freigestellt, höhere Gebühren für Nicht-EU-

 Ausländer zu erheben 

 

Markus Klöppel: 

- gegen Antrag, da es Entscheidung der HMT ist, Hochschule muss sich 

 finanzieren 

 

Sven Kaspers: 

- StuRa der HMT verhalten? 

 

Nele Günther: 

- Keine Reaktion bislang, evtl. personelle Mängel 

 

Sven Kaspers: 

- Verhältnis von Nicht-EU-Studierenden zu anderen? Einbußen in Einnahmen? 

 

Carina Nick: 

- Ist es den Studierenden bewusst, dass es Studiengebühren gibt? Wenn es 

 vorher bekannt ist, warum später dagegen klagen? 

 

Anne Kuhnt: 

- wichtig zu unterstützen. Qualität darf nicht durch Diskriminierung gesichert 

 werden!  

 

Paul Hößler: 

- StuRa der HMT sehr inaktiv 

- wenn die Klage Erfolg hat, wird sie als Präzedenzfall dienen 

- Höhe der Studiengebühren wurden teilweise erst nach Immatrikulation 

bekannt 

 

Matthias Jahn: 

- es geht um eine Grundsatzdiskussion. Wollen wir ein Gebührenfinanziertes 

 Studium in Sachsen haben? 

- Unterstützung gut, weil Unterstützung gegen Studiengebühren 

- Bildung/Hochschule sind Staatsauftrag, sollten durch Steuern finanziert 

werden 

- Bildung darf nicht zum Verkaufsgut werden 

- Widerspruch zur geforderten Internationalisierung 
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Sevim Ahday: 

- Bildung muss barrierefrei sein! 

 

Markus Klöppel: 

- Drittmittel können von künstlerischen Schulen schwer akquiriert werden 

- wird mehrfach unterbrochen 

 

Markus Klöppel: 

- Kompromisse müssen gefunden werden, Stipendien sind genau für diese 

 Zwecke da 

 

Rudi Preis: 

- Diskussion ist zu allgemein um Studiengebühren, Antrag ist nur für eine 

 Person, Hintergrund ist zu unklar, um fundierte Entscheidung zu treffen 

 

Nele Günther: 

- lange Rede, kurzer Sinn: Gelder müssen auch so beschaffbar sein, Schule ist 

 kein Konzern, brauchen kein Geld 

 

Matthias Jahn: 

- Klage ist richtungsweisend für künftige Entscheidungen, wiederholt, dass 

 Unterstützung wichtig sei 

 

Paul Hößler: 

- Stipendien sind keine Lösung, gibt es nur für wenige Leute, Beigeschmack  

 elitärer Förderung 

 

Matthias Jahn: 

- HfTL hat auch Stipendien 

 

Carina Nick: 

- GO-Antrag auf Schließung der Rednerliste  Rednerliste wird Nach Nele 

 geschlossen 

 

Nele Günther: 

- scheinbar kein einfaches Thema, da Einzelfall mit viel Hintergrundbedeutung 

- StuRa sollte sich generell gegen SG aussprechen 

 

Abstimmung: 5/1/4 => angenommen  Damit wird eine Förderung i.H.v 100€ an den 

ABS gezahlt 

 

 

4. Finanzanträge 

4.1. Friedrich- Rochlitz- Preis 

- Nicht anwesend 
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4.2. Hochschultv.de 

- WebTV Plattform, der HochschulTV vernetzen möchte 

 

Nele Günther: 

- GO-Antrag auf Vertagung: Begründung: Ermöglichung der    

  Aufschlüsselung der Kosten und Einnahmen 

- keine Gegenrede => Vertagung 

 

David Lepach: 

- Kulturförderung von Bund? Fragt mal beim Ministerium nach! Wie ist die  

  Nachfrage? 

- Eher geringe Nachfrage, aber Netzwerk soll vergrößert werden, auch mit  

  Geld aus Antrag 

 

4.3 Interaction Leipzig 

Straßenfest nahe Flüchtlingsheim in der Torgauer Straße  

 

Matthias Jahn: 

- Geldunstimmigkeiten? Sonstige Geldquellen? 

 

Sevim Ahday: 

- Geld knapp kalkuliert, Sozialamt hat Bedenken, wenig Geld 

 

Jan Darius: 

- Gibt es Sicherheitsbedenken? 

 

Sevim Ahday: 

- Ordnungsamt ist informiert, Polizei auch 

 

Martin Schröder: 

- Genaue Aufschlüsselung der Kosten? 

 

Sevim Ahday: 

- Geld für Versicherungen, Transportkosten 

 

Rudi Preis: 

- Kosten für Getränke? Mit Kommission eher bei +/- 0 

 

Sevim Ahday: 

- kostenlose Getränke für Helfer und Gäste, damit wenig Kosten für Gäste  

  entstehen 

 

David Lepach: 

- Anfragen an offizielle Stellen, weil sich die Stadt als weltoffen präsentieren 

  will, vor allem finanzieller Natur 

 

Sevim Ahday: 

- Amt zeigt sich unkooperativ 
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Martin Fuhrmann: 

- Vielleicht LVZ einladen, für positive Öffentlichkeitswirkung.  

  Ist Besichtigung der Anlage möglich? 

 

Sevim Ahday: 

- Nein, ist nicht gewollt 

 

Tommy Reichel: 

- Frag auch mal beim Studentenwerk nach Geld 

 

Sevim Ahday: 

- ist total dringend!! 

 

Matthias Jahn: 

- Wie ist die Festivität angemeldet? Ein Streifenwagen ist zu   

  wenig 

- Als studentische Initiative angemeldet, öffentlich 

 

Anne Kuhnt: 

- ist eine super Idee, ist in vollem Umfang Unterstützenswert 

 

Sevim Ahday: 

- jegliches Konfliktpotential soll vermieden werden 

 

Jan Darius: 

- nenn doch bitte die drei wichtigsten Punkte, wie Studierende der HTWK  

  davon profitieren: 

 

Sevim Ahday: 

- Kontakt zu Menschen kann geschlossen werden, daraus können neue  

  Projekte entstehen 

 

 

Abstimmung 9/0/1Angenommen  Es werden Grill, Pavillons und Biertischgarnituren 

zur Verfügung gestellt. 

 

5. Wahlen 

5.1. Stellvertretende*r Wahlleiter*in 

 

- Paul: wegen Rücktritt von Paul muss Stellvertretender Wahlleiter bestimmt werden 

- Tom steht zur Wahl, keine Gegenkandidaten 

- Anmerkung: Wahlleiter/in kann nur werden, wer Sprecher/in ist, siehe 

Ordnungen 

 

Abstimmung: 8/0/0, Tom nimmt die Wahl an.  Damit ist Tom neuer stellvertretender 

Wahlleiter des StuRa HTWK Leipzig 
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5.2. Co-Referent*in Kultur Für den 05.08. gestrichen wird auf den 

02.09. vertagt) 

 

“Lieber StuRa, 

  

ich würde mich gerne für ein Amt im Referat Kultur bewerben. 

Bei der Organisation des KuK!-Festivals habe ich Laura, Wiebke und Viki kennengelernt und 

bin darüber auf die Idee gekommen die drei, oder jetzt nur noch die beiden, im nächsten 

Semester zu unterstützen. Ich finde es wichtig für eine Hochschule, dass es neben den 

Vorlesungen noch andere Angebote für die Studierenden gibt und wenn man so wie ich 

schon ein paar Jahr an der HTWK ist, dann kann man sich ja auch mal selber einbringen 

und nicht immer darauf vertrauen, dass es andere gibt die darauf Lust haben, habe ich mir 

gedacht. Warum das Referat Kultur? Einerseits natürlich weil ich die drei schon kennen aber 

andererseits interessiere ich mich auch einfach für den ganzen Kultur-Kram. Ich bin im 

zweiten Mastersemester der Medieninformatik und da kommt das manchmal etwas zu kurz. 

Außerdem werde ich nächstes Semester Mentorin für ausländische Studenten und das 

passt dann ja vielleicht ein bisschen zusammen. 

  

Ich kann leider bei der Sitzung am 5. August nicht teilnehmen, also vielleicht reicht euch 

dieser Text ja schon oder wir warten bis zum nächsten Mal. 

  

Liebe Grüße und eine entspannte vorlesungsfreie Zeit, Lea” 

 

-> vertagt auf nächste Sitzung 

 

 

6. StuRa- Fahrt 

- Organisatorisches: 

- Abfahrt am 11.09.2015 HBF Leipzig 15:04 Uhr Gleis 23 

- Fährt jemand mit Privat-KfZ und könnte/ würde Gepäck mitnehmen? 

- Rückfahrt am 12.09.2015 Bad Lausick 11:07 Uhr Gleis 1 

 

- Inhaltlich: 

- Für Programmpunkte Inhalt generieren (Feintuning) 

- Vorstellung StuRa überarbeiten 

- Weitere Vorschläge? 

- kurze Unstimmigkeit: ging es bei der doodle-Umfrage nur um die Terminfindung, 

oder um eine feste Anmeldung?!  

 

7. Gründung AK ErstiEinführungsTage 

- Wurde noch einmal darüber nachgedacht ob jemand die Koordination des AK 

übernehmen kann? 

 

- bisher Ideensammlung 

- Impro-Workshop Schwarzpulver  

- Campusrundgang (Bibo, HSSZ, HSS, weitere Orte?) 

- Ref Kultur Flimmersession 

- Sonntagsbrunch (in Koop mit HfTL) 



Protokoll vom 05.08.2015 

- Schnipseljagd/ Kneipentour 

- Radtour 

- Stadtrundgang 

- Segeltourn (ist bereits für den 08.10. ab 1530 durch HSS 

gebucht 16 TN) 

- Speeddating - Wir erklären die Welt wie sie sich verstellt 

- Frage ist jetzt wer kann was machen, wer kann was organisieren? 

- Verantwortlichkeiten müssen klar verteilt werden 

- Flyer erstellen mit allen Veranstaltungen! sehr wichtig! 

- ErstiBeutel?! 

- Wieviele Beutel werden benötigt? 

- Wer kann sich um die Organisation kümmern? 

- Beutel besorgen 

- Befüllung klar machen 

- Koordination des Beutelpackens 

- Beutel auf FSRä verteilen 

 

 

8. Sportvernetzungstreffen 

- gibt es daran noch Interesse? 

- Tom S. würde das mit dem HSS abklären für WiSe 

- Kein Bedarf mehr erkennbar 

 

 

9. Nachhaltige Giveaways 

- Kugelschreiber 

- Kritik aus dem Plenum 

 

10. Sonstiges  

- Sitzungstermine für WiSe wurden festgelegt 

 

Matthias Jahn: 

- an der Uni Greifswald brauchen Asylbewerber keine Gasthörerbeiträge 

 zahlen. Vielleicht hier forcieren. 

 

 

Schließung der Sitzung um 22:22 Uhr 

 

- *Nele = Cornelia 


